
von AM Dr. Pacyna 
Es wurde beschlossen, dass die Verwaltung versuchen sollte die Dauerparker (Werbeanhänger) 
auf der Herseler Straße in Roisdorf dazu zu bewegen sich zu entfernen. 
Es steht jetzt ein zusätzlicher Dauerparker da, in der Nähe der Bushaltestelle. 
Hat die Verwaltung diesbezüglich etwas unternommen? 
Antwort: 
Es ist ein Verfahren eingeleitet worden und man wird das Verfahren weiter verfolgen.  
 
von AM Hönig 
1. Wann kann mit der Endabrechnung der Vinkelgasse gerechnet werden? 
Antwort: 
Die Frage wird schriftlich beantwortet. 
2. Wie ist der Sachstand zur Vorlage 59/2012? 
Antwort: 
Dies wird mitgeteilt. 
 
von AM Freynick 
Wie ist der Sachstand bezüglich der Turnhalle in Hersel? Es soll dort Probleme mit dem 
zeitlichen Ablauf geben. 
Antwort: 
Der Rat soll beschließen, dass einige Aufträge vergeben werden. Man hat die 
Erwartungshaltung, dass in absehbarer Zeit die Teile geliefert werden und die Baumaßnahme in 
den Sommerferien beginnen und hoffentlich auch abgeschlossen werden kann. 


